



Bundenbach, den 13.12.2013

## **Jahresabschlussfeier des Saarknappenchores am 13. Dezember 2013**

**FISCHBACH** – Am Freitag, den 13. Februar 2013 hatte der Saarknappenchor zur Weihnachtsfeier bzw. zur Jahresabschlussfeier in die Fischbachtalhalle in Fischbach/Saar seine Sänger, deren Frauen sowie eine Abordnung des Bundenbacher Knappenchores eingeladen. Aus Bundenbach angereist waren Fahrer Rolf Schwabbacher, Werner Petry, Werner Krug, Rosemarie Krug und Magdalene Hartmann. Doch vor dem warmen Buffet gab es zahlreiche Ehrungen und Glückwünsche.



**Unter der Leitung von Vize-Chorleiter Klaus Baldes wurden die Gäste musikalisch begrüßt**



**(Mitte) Klaus Baldes wurde zum Ehrensänger des Saarknappenchores ernannt  
Vorsitzender der Bergkapelle Hans-Georg Schmitt (links) und Walter Engel (rechts)**

Seit 1977 ist Klaus Baldes aus Schmelz Sänger des Saarknappenchores, nun nahm er Abschied als aktiver Sänger. Für sein langjähriges Engagement ernannte ihn der Chor zum „Ehrensänger“. Bei der Verleihung der Ernennungsurkunde hofft Saarknappenchef Walter Engel, dass im Notfall Klaus Baldes dem Saarknappenchor immer hilfreich zur Seite stehen möge. Mit dem Ausscheiden als aktiver Sänger übergab er auch den „Orange-Pinsel“ des Vize-Chorleiters an seinen Nachfolger Dieter Eckstein.



**Musikalisch untermalte der Saarknappenchor die Jahresabschlussfeier**



**(v.l.) Walter Engel, Karl-Heinz Kuhn, Dieter Pfeifer und Georg Riehm vom Kreis-Chorverband Saarbrücken**

Vom saarländischen Chorverband wurden Karl-Heinz Kuhn und Dieter Pfeifer für 40 Jahre Aktives Singen ausgezeichnet. Die Ehrung wurde von Georg Riehm dem Vorsitzenden des Kreis-Chorverbandes Saarbrücken durchgeführt.

Für 10-jähriges singen im Saarknappenchor ehrte Walter Engel im Namen des Saarknappenchores Hans-Werner Schäfer und Lothar Schug sowie Volker Lesch, welcher nicht Anwesend war. Seine Ehrung wird nachgeholt.

Für alle Anwesenden Damen überreichte Walter Engel eine Leckerei in Form von Konfekt in einer Weihnachtskugel. Martin Folz, Träger der „Goldenen Ehrennadel“ des Hunsrücker Knappenchores, überbrachte allen Anwesenden als Dank für ein erfolgreiches Jahr 2013 ein kleines Weihnachtsgeschenk.

Von Seiten der Steinkohle AG erhielten alle Sänger des Saarknappenchores eine Uhr.



(2.v.r.) Magdalena Hartmann aus Bundenbach unter den Gästen der Weihnachtsfeier



(Bild links v.l.) Rosi Krug und Tanja Glaser, sowie (Bild rechts v.l.) Werner Petry und Werner Krug vom Bundenbacher Knappenchor gehörten auch zu den Gästen



**Alle geehrten Sänger des Abends (v.l.)  
Karl-Heinz Kuhn, Klaus Baldes, Hans-Werner Schäfer, Werner Krug, Martin Folz,  
Walter Engel, Dieter Eckstein, Dieter Pfeifer und Lothar Schug.**

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit  
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.*